
II-13S3 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 
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1993 -(}l- 2 5 

der Abgeordneten Ing. Ty~htl 

und Genossen 

Anfrage 

an den Bundesminister für wirts~haftliche Angelegenheiten 

betreffend Stral3enbauvorhaben im Bezirk Weiz 

Gerade für ein Bundesland mit einer Wirtschaftsstrukturwie die Steiermark sind 

Ausbaumal3nahmen im Infrastrukturbereich von entscheidender Bedeutung. Insbesondere 

hinsichtlich Straßenbauvorhaben ist es aber nahezu unmöglich. halbwegs konkrete 

Informationen darüber zu erhalten, welche Projekte im einzelnen geplant sind. sowie 

insbesondere ob und wann mit einer Realisierung gerechnet werden kann. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für 

wirtschaftli~he Angelegenheiten nachstehende 

Anfrage: 

1. Wekhe Stral3enbuuvorhaben des Bundes sind in den nächsten 3 Jahren im Bereich Weiz 

geplant'! 

2. Wie sieht die Prioritäten liste hinsichtlich dieser Straßenbauvorhaben aus? 

3. Wekher Mitteluufwund ist im einzelnen mit diesen Straßen bauvorhaben verbunden? 

4. In welchem Zeitraum kann im einzelnen mit einer Realisierung dieser 

Stral3enbauvorhaben gerechnet werden? 
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